

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Gerak Lurus Di Kelas X Semester I Madrasah Aliyah Negeri I Medan T.P 2017/2018”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Togi Tampubolon, M.Si, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd, dan Bapak Dr. rahmatsyah, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika FMIPA Unimed, tak lupa terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Maisaroh, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah Madrasah Aliyah Negeri I Medan dan Bapak Hamdah Syarif, M.Ag selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Ediman dan Ibunda Rostina tercinta yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan Kakanda tersayang tercinta tercantik Sri Rezaki Hasanah, S.KM yang selalu memberi semangat, motivasi, doa yang tulus dan perhatian kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Syahid Izzudin yang selalu memberi semangat, motivasi dan doa.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Sahabat terdekat Febri Majidah Hasibuan, Lena Lestari Zalukhu, Nur Leli Darmayani, shelly, Tiyur, melisa, Shabrina, Yuli, yohanna, Nur Fadhillah, Lollyta Syafrina yang selalu memberi kebahagiaan dan arti persahabatan untuk penulis, serta sahabat satu bimbingan skripsi Riskandi Hutasuhut dan Febri Mathew yang membantu penulis dalam penyelesaian skripsi. Kemudian terima kasih juga kepada semua teman-teman seperjuangan di jurusan Fisika kelas DIK C 2013. Kemudian terima kasih kepada semua teman-teman seperjuangan PPLT SMP N 1 Medan. Ucapan teristimewa teruntuk Syahrizal Harahap, S.Pd untuk cinta, semangat dan dorongan ketika penulis kehilangan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

**Medan, Januari 2018**  
**Penulis,**

**Sri Latifah Hanum**  
**NIM. 4132121034**